
 

 

 

地元代表協議会における主な協議概要 
 

～平成２５年度～ 
 

 

 

＜第 14回協議会＞  平成２５年９月４日（水）  １８時３０分～２０時３０分 

中学校の統合については、会長・副会長が作成した「統合に関する要望書（案)」に 

ついて、修正事項はなく、提示した案のとおり決定された。「統合に関する要望書」 

については、近日中に会長、副会長が教育長に提出することが確認された。 

小学校の統合については、各団体で話し合われた内容を含め協議が行われた結果、 

「第一小を統合場所とする方向性」について合意が得られなかったため、平成２７年 

度統合の方向性はそのままで、対象となる小学校で説明会を行うなどして理解を図り

次回、継続協議することが確認された。 

 

＜第 15回協議会＞  平成２５年１０月２日（水）  １８時３０分～１９時３０分 

中学校の統合については、９月１０日（火）に会長・副会長が「統合に関する要望 

書」を教育長に提出したことを確認した。さらに、統合が決定した場合、地域住民へ 

の周知として先行地区でも地元代表協議会から配布しているお知らせ文について周知 

することが確認された。 

小学校の統合については、統合時期を平成２８年４月に統合した場合について、統 

合に関する要望書の提出期限や、耐震工事、改修工事の日程について事務局が説明し 

た。その後、各団体で話し合われた内容を含め、協議が行われた結果、「統合場所に 

ついては第一小とする」ことが了承された。また、統合時期については「平成２８年 

４月以降」とし、改修工事については統合前に終わらせるように要望することが確認 

された。 

本日の協議事項については、各団体で持ち帰り、次回協議会で最終確認することと 

   した。さらに、次回協議会で詳細な工事計画の説明の機会を設け、工事計画が了承さ 

   れた場合には、「統合に関する要望書（案）」についても検討することとし、各団体 

   で要望書に盛り込む内容についても話し合ってくることが確認された。 

 

＜第 16回協議会＞  平成２５年１１月２０日（水） １８時３０分～１９時３０分 

中学校の統合については、次の点が確認された。 

・１０月１１日（金）に開催した教育委員会会議で正式に決定したことを受けて、 

地元代表協議会から、お知らせ文（周知文）を配布したこと 

・中学校の統合準備会については、１２月１６日（月）に実施する予定であるが、 

第１回目の内容を次回の協議会で報告するとともに、その状況により適宜、小学 

校保護者会の出席も検討すること 

・花見川第二中学校区における「平成２６年度の中学校の入学の扱い」については 

これまでの学区の中学校への入学となること、統合を理由にして、予め統合前の

花見川第一中学校に入学することはできないこと 
 

小学校の統合については、次のようになった。 

・花見川第一小学校と花見川第二小学校の統合場所については、各団体の協議報告 

を受け、花見川第一小学校とすることが合意された。 

・第一小及び第二小の詳細な工事計画の説明が学校施設課から行われ、工事計画が 

了承された。このことを受け、統合時期については協議の結果、「平成２９年４ 

月」とする方向性が了承され、次回協議会で再度確認することとなった。 

・会長・副会長が作成した「花見川地区小学校の統合に関する要望書（案）」につ 

いて会長から提案があり、各団体で持ち帰り、次回協議会で協議することが確認 

された。 
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